



Vorschau 6. Rennabend

26. Juni 2024

Bereits ist wieder Rennhälfte

Mit der sechsten Prüfung wird am Mittwoch, 26. Juni, die 58. Saison der Brugger Abendrennen fortgesetzt. Allerdings ist bei den Abendrennen damit bereits wieder Rennhälfte. Wegen des Jugendfestes wird nach der sechsten Prüfung eine zweiwöchige Abendrenn-Pause eingeschaltet. Am 17. Juli wird zur zweiten Hälfte der Abendrennen gestartet. Bis am 14. August stehen nochmals fünf Abendrennen auf dem Programm.

Das sechste Abendrennen vom 26. Juni beginnt wie gewohnt um 18 Uhr mit den Rennen der Schüler. Die Schüler stehen an diesem Rennabend im Mittelpunkt. Im Rahmen des Abendrennens prüft nämlich Swiss Cycling das Format einer neuen Schüler-Rennserie, die ab dem Jahr 2025 eingeführt werden soll. Deshalb besteht das Schülerrennen am 26. Juni aus zwei Teilen:

Zuerst mit dem neuen Format, das in Brugg nun erstmals um ca. 17.50 Uhr getestet wird. Da kann man gespannt darauf sein, wie dieses von Swiss Cycling für die nächste Saison vorgegebene Format aussieht. Sowie den «normalen» Schülerrennen, die ausnahmsweise ab ca. 19 Uhr in Szene gehen.

Die Idee ist, dass mit dem neuen Format vermehrt Jugendliche und Schüler für den Radsport begeistert werden sollen. Da die Brugger Abendrennen seit jeher auch Rennen für Schülerinnen und Schüler im Programm haben, darf gesagt werden, dass der Veranstalter der Abendrennen schon seit Jahren einiges für den Radsport-Nachwuchs tut. Ob es für den RB Brugg aus dem Format von Swiss Cycling neue Erkenntnisse gibt, wird sich zeigen.

Lob von den Behörden

Die Durchführung der Abendrennen in der bereits 58. Saison wird auch von den politischen Verantwortlichen der Stadt Brugg sehr geschätzt. Dies zeigte sich am vierten Abendrennen, als nebst Sponsoren und Gönnern sich auch politische Verantwortliche im Geissenschachen im Rahmen eines Ehrengast-Apéros von den Abendrennen ein Bild machen konnten. So nahmen Markus Lang, der als Präsident des Einwohnerrates derzeit der höchste Brugger ist, und Stadtrats-Mitglied Jürg Baur einen Augenschein von den Abendrennen. Der im Stadtrat für das Sportgeschehen zuständige Jürg Baur verfolgte das Geschehen sehr aufmerksam und lobte den RB Brugg für die Organisation der Abendrennen: «Der Geissenschachen ist wie gemacht für sportliche Anlässe. Unter diesen Anlässen stechen die seit Jahrzehnten durchgeführten Abendrennen besonders hervor. Ohne die Abendrennen ist in Brugg der Sommer nicht denkbar». Soviel Lob freut den RB Brugg als Veranstalter der Abendrennen. Der grosse Aufmarsch an Behördenvertretern und Sponsoren am vierten Abendrennen hat gezeigt, dass die Abendrennen zu Brugg gehören und ihren Platz im städtischen Veranstaltungskalender fest gefunden haben.

58. Brugger Abendrennen 2024

**RADFAHRERBUND
5200 BRUGG**



Allerdings erhält der RB Brugg bei der Organisation auch immer wieder die Unterstützung von den Behörden. Das ist nicht selbstverständlich, weshalb an dieser Stelle dafür recht herzlich gedankt wird.

awi